

12月

認定こども園

中之島ちどい保育園通信 2024年

社会福祉法人
晋栄福祉会

朝晩の寒さも日に日に増し、吹き抜ける風の冷たさが身に染みる冬の季節がやってきました。厳しい寒さが続き、子どもたちと「寒いね〜」「風が吹いてるね」とお話しする日も多くなってきました。風邪や感染症に気をつけて手洗いやうがいを行いながら、寒い季節を元気に過ごしていけるようにしたいと思います。

今月は【各クラスの取り組み】についてお伝えします。

あさひぐみ



先日はお忙しい中参観にご参加いただき誠にありがとうございました。園でも色んなあそびをお友達や保育者と楽しんでいる姿を見て頂けたこと、嬉しく思います。最近ではチラシあそびが大人気なあさひぐみ、切り込みをいれと一生懸命指先を使ってビリビリと上手に破いています！沢山破いてからは保育者が上からヒラヒラさせると大喜びで手を伸ばしたり、真似したり…寝転がって泳いでみたりとあそびを変化させながらチラシを存分に楽しんでいますよ！



ひかりぐみ



先日はお忙しい中、参観に参加していただきありがとうございました。子ども達が園で過ごしている様子、保育者やお友達と遊ぶ姿など見て頂けて、よかったです。いもほりごっこ、参観でのおいもあそびの後も、おいもあそびを繰り返し楽しんでいるひかりぐみ。「おおきいの！」と穴から覗き、大きさを確認してツルを引っ張り、画用紙で作った落ち葉を拾い、振らせたり、落ち葉の上に寝転んでみたりと繰り返し遊んでいく中で子ども達のあそびがどんどん発展しています！



にじぐみ



にじ組ではお友達と仲良く集団あそびを楽しんでいます。その中でも動物になりきって身体を動かしてあそぶことが大好きな子ども達。最近のお気に入りには“ネコとネズミの追いかっこ”を楽しんでいます。ネズミ役は「ネコさんネコさん何が好き？」と話しかけに行き、ネコ役は好きな物を伝える中、「ネズミが好き！」と答えた後、ネズミを捕まえようと追いかけるあそびです。言葉のやり取りや友達と一緒に追いかっこする楽しさを味わっています。引き続きあそびを通して友達との関わりや言葉での伝え合いを楽しめるようにしていきたいと思ひます。





ほしぐみ



ほし組になり、初めてのクリスマスコンサートにドキドキワクワクの子ども達！最近では、ちょっと長い歌にも挑戦しています！時々、歌詞が入れ替わってしまう事があるけれど「おうちの人に聞いてもらうんだ！」と張り切って歌っています♪
おはなし遊びでは「こすずめのぼうけん」の絵本を題材にこすずめになって遊んでいます！お友だちと呼吸を合わせての手遊びだったり、3人組になっての兄弟すずめのダンス！とってもかわいいです！
こすずめのお面や、こすずめのおやつも手作りです！可愛いこすずめ達になって当日、元気よく遊ぶ姿を楽しみにしててください！



そらぐみ



クリスマスコンサートの取り組みで「合奏」に挑戦中のそら組さん。ほし組の時より楽器の数が増え、見慣れない楽器にも興味津々な子ども達！
保育者と一緒に簡単なリズム打ち・各パート練習から始め、今では保育者の指揮に合わせながら、楽器を奏でることを楽しんでいます♪いきいきと合奏する姿が「さすが！そら組さんだな！」と感じます！
クリスマスコンサートまで残り数週間ですが、お家の方に披露する日を心待ちにしています。



ゆめぐみ



保育園生活最後のクリスマスコンサート！！
「楽しく頑張る事が大切」「みんなで気持ちを一つに！」とクラスみんなで取り組んでいます。
歌がとっても上手なゆめ組のこども達。
クリスマスコンサートでは「どんとこい」「また会える日まで」を歌います。「歌うの楽しい♪」と自由遊びの時にも口ずさんでいます。
また鍵盤ハーモニカや和太鼓では最初は「むつかしい〜」と不安そうな表情でしたが日々コツコツと練習を重ねる事で「楽譜（リズム）覚えたから出来るようになってきた！」と自信たっぷりの表情にかわってきました。さすがやる気満々のゆめぐみです！！当日は心を一つに発表するので、温かく見守って下さい。



12月の行事予定



- ・14日(土) クリスマスコンサート(ほし・そら・ゆめ)
- ・16・17日(月・火) 身体測定
- ・24日(火) クリスマス会
- ・25日(水) 災害訓練
- ・28日(土) 保育納め



※保育始めは1月4日(土)からとなります。よろしくお願ひ致します。
※1月から各クラス個人懇談を予定しております。詳細につきましてはまたお知らせ致します。